

「急な大雨から身を守るために」

夏になると発達した積乱雲が現れ、短い時間で狭い範囲にバケツをひっくり返したような雨を降らせることができます。

このような急な大雨では、川の水かさが急激に増えたり、周囲より低い場所が水に浸かるなど、あっという間に危険な状態になる場合があります。自分がいる場所や空など周囲の状況に気をつけてください。

特に、雷注意報が出ているときは空の状態に気をつけて、真っ黒い雲が近づいて周りが急に暗くなったり、雷が鳴ったり、大粒の雨やひょうが降り出したようなときは、川のそばから離れたり、道路のアンダーパスなど水の集まりやすい場所に近づかないなど、素早く危険を避ける行動を取ってください。

●お問合せ先 札幌管区気象台天気相談所 TEL：(011) 611-0170

人の動き

(平成30年6月29日現在)

人口 3,135人（前月比 △4人）
男性 1,487人（前月比 △2人）
女性 1,648人（前月比 △2人）
世帯数 1,520世帯（前月比△2世帯）

■総人口増減内訳

増加) 転入： 5人 出生： 1人
減少) 転出： 6人 死亡： 4人

う ぶ ん え

出	生	児	誕生日	両親の名前
栗中	粹	くん	4月20日	一也ん・有里沙さん
中村	葵	くん	5月31日	剛也ん・良子さん

氏	名	死亡月日	年齢	住所
齊藤	節子	6月7日	69歳	仲町東
藤信	美佐子さん	6月19日	74歳	市内6

おくやみ

交通事故死ゼロ

(平成30年 7月12日現在)

2,195日継続中!!

Cover

—表紙の写真—



認定こども園で行なわれた運動会での一枚です。全園児が全競技に一生懸命取り組んでいました。

【6月23日 撮影】

広報情報グループ（森田）

自分は雨男なのでしょうか？
平成28年から広報を担当して、いじむ園の運動会は2年連続雨で町民体育館での開催、今年は曇り空で野外で出来ましたが、翌週の町民体育祭は雨で中止。ついでいえば、2年前も雨で中止でした。いつ、やつぱり雨男なのでしょうか？
いやいや、今年は6月下旬から雨や曇空が続いている度もあり、カクカクと晴れた北海道のいい天候がありません。これが蝦夷梅雨？ 本州の湿度に比べたら、北海道の湿度はまだまだでしようが、ここ数年の道内は、明らかに天候が変わってきてるようになります。これから先、天気予報で「北海道が梅雨に入りました！」となる気候にならないことを願わずにはいられません。
雨男ではなく、気候が変わってきてるのを感じて下さい。

～広報誌のつらやわ～